

第3学年 学年通信

第18号

平成30年12月21日発行

文責 中尾尊洋

球技大会

12月19日(水)、保体委員が中心となって企画した球技大会が開催されました。バレーボールとフリスビードッジボールの2種目でした。部活動も引退し、受験勉強主体の生活となり、体を動かすことが少ない中でしたので、ストレスを発散する良い機会となったと思います。



←ちゃんとトスを上げようとする場面。ちゃんとバレーボールっぽい。



怪我がないようにと柔らかくフリスビーでドッジボール。でも意外と激しかった。→

最後の冬

世の中では、平成最後の冬と言われていますが、中学3年生にとっては、中学生最後の冬です。冬休みと言えども、入試を控えているためにゆっくりと休めないのが実情ですが、数ヶ月先に笑顔で次の進路に向かうために乗り越えてほしいと思います。

冬休みの時期は、これまで学習にコツコツと取り組んできた人が、いよいよその芽を出す時期と言えます。この冬を越えたあたりから、こちらの想定を超えるような大きな得点の伸びを示す生徒が現れたりすることが、過去の例にもあります。いかに諦めずに学習に向かえるかが勝負です。

年明けの附中模試8、特進テストの結果が進路決定する最後の材料となります。ここで結果をださなければ、自信をもって入試を向かえることが難しくなるでしょう。あと僅かの期間ですが、集中力を最大限に高めて、自分に自信が持てる結果を手にしてください。

敬愛高校特進入試

1月6日(日)、敬愛高校特進入試が実施されます。本番の高校入試を初めて経験することになります。緊張感を自分の集中力に変えられるよう、気持ちを準備してください。当日は8:00~8:30に各担任の先生に報告して入試会場に入ります。朝の道路状況は、東部地区の全中学校から受験生が集まりますので、かなりの渋滞が予想されます。車で行く場合は、敬愛高校のそばではなく、少し離れたところで降車し、徒歩で入試会場に来てください。敬愛高校やとりぎん文化会館の正面に車を横付けすることのないようにお願いします。入試に必要な持ち物を忘れないように、事前指導で配布した持ち物表を参考にして、準備をしてください。

年明けの学校について

年が明けて学校初日は、1月7日(月)となります。第8回附中模試を実施します。必要な持ち物を以下に挙げますので、忘れ物のないようにしてください。

朝読書の本

城北一般入試、倉吉北高入試の受検料(最終1/8㍻切)

スリッパ(特進入試受験者)

はし(給食あります。貸している人は返却を)

附中模試の準備

※青翔開智高校受検予定の方

出願は各自でお願いしていましたが、出願は中学校で行う要請が青翔開智高校からありましたので、中学校の方で一括して行います。